
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第４回鈴峰中学校 学校運営協議会実施報告書 

 

１ 日 時  令和４年 １０月 １３日（木）   

 

２ 場 所  鈴峰中学校グラウンド本部テント 

 

３ 協議内容 

（１）コロナ禍における体育祭の保護者観覧に係る対応について 

   コロナ禍における体育祭への保護者観覧について，保護者への配付資料をも

とに，現状を確認いただき，今後の対応の在り方についてご意見を頂いた。 

   ・文化祭に関しては，体育祭と異なり屋内開催ではあるが，コロナの状況を

鑑み，３年生保護者１名の来校を可とする。 

 

（２）生徒の現状について 

   体育祭開会式前から生徒の様子を観覧いただき，その都度，学校運営協議会

委員長及び参加いただいた学校運営協議会委員と意見交流を行った。 

   

（３）除草作業について 

１０月２日（日）に学校運営協議会委員および保護者有志によるグランドおよ

び周辺の除草作業を行ったが，まだまだ作業が必要であるため，１０月２２日

（土）に再度除草作業を行うこととなった。 

前回同様保護者にも呼びかけ，ボランティアを募ることとなった。 

 

※ 体育祭意見用紙より 

＜各種目について＞ 

 各学年どの種目も力いっぱい取り組み，盛り上がりもあり，楽しませていた

だきました。 

 ゆとりある進行で，全体としてのまとまりもあり，素晴らしい体育祭でし

た。 



 保護者席も広くとってあるので密になることもなく良かったと思います。 

 放送担当の生徒さんが臨機応変で上手でした。 

 先生方と３年生の綱引きは見ていてほほえましく，生徒とともに活動する姿

にうれしく思いました。 

 選抜リレーでの選手一人ひとりの紹介やパフォーマンスは，緊張をほどくの

でいい企画だと思いました。 

 ３年学年種目は，中学校最後の思い出として先生方も出場してくださり，生

徒たちもいい思い出になったと思います。 

 全員楽しんでいる姿がとても良かったです。 

 子どもたちの元気な姿を見ると，こちらも元気が出ます。 

 

 


